
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion gibt zu Protokoll, dass sich die sportpolitischen Sprecher der Fraktionen darauf 

geeinigt hätten, die Generalsanierung der Fechthalle in den investiven Haushaltsberatungen 

anzumelden. 

 


